

## **Carlos Andrés Camacho, líder Gestión Tecnológica del IBAL**

Nosotros en el IBAL continuamos con la modernización tecnológica, y en este momento estamos viendo que desde nuestro portal de pagos los usuarios pueden acceder y pagar con sus plataformas de Nequi, con Bancolombia. Con esta actualización los usuarios pueden realizar el pago de su factura desde cualquier lugar, desde la casa, desde el celular, donde se encuentren, a través de nuestro portal del IBAL, [www.ibal.gov.co](http://www.ibal.gov.co) y allí encontrarán el botón PSE. Al ingresar este botón van a poder consultar su factura, ver y descargar su factura y realizar el pago a través de su sucursal bancaria que tenga.

El objetivo es que nuestros usuarios puedan hacer sus trámites en línea sin dificultades y con la tranquilidad de que sus transacciones estén protegidas. Este avance nos permite seguir ofreciendo un servicio público con calidad e innovación. También adicional a esto los usuarios pueden inscribir sus facturas y consultarlas en línea si tienen más de una factura todas se pueden inscribir y de esta manera es mucho más fácil hacer las consultas.